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Ata nº 02/2020 de 04 de Março de 2020. 

 

Aos quatro dias do mês de março de dois mil e vinte às dezenove horas, 

reuniram-se na Câmara Municipal de Vereadores de André da Rocha em sua 

sede sito Rua Marcolino Pereira Vieira nº 1.800 sendo a sexagésima primeira 

sessão ordinária do período legislativo 2017-2020. O secretário providenciou o 

livro de presença para que os vereadores assinassem e verificou o número 

regimental, participaram desta sessão os vereadores: Miguel Luis da Silva 

Ribeiro, Natalício Noé Borges, José Luís da Silva Ribeiro, Nelci José 

Brancalione, Leonardo Rodrigues Stella, Nelsi Paulo Ribeiro da Silva, Mauri 

Machado Schimanoski, Edgar José Jacques Vieira e Cleonice Martins. Sr. 

Presidente em nome de Deus dá início a sessão, e pede ao Secretário que 

faça a leitura da ata da sessão anterior. Sr. Presidente coloca a ata em 

discussão, sem manifestações, Sr. Presidente coloca a ata em votação que é 

aprovada por 8x0. Sr. Presidente pede ao Secretário que faça a leitura das 

Correspondências Recebidas: ofício da caixa econômica federa, Convite 

Reunião Parlamento Regional. Portarias nºs 240/2019, 241/2019, 242/2019, 

243/2019, 244/2019, 245/2019, 246/2019, 247/2019, 001/2020, 002/2020, 

003/2020, 004/2020, 005/2020, 006/2020, 007/2020, 008/2020, 009/2020, 

010/2020, 011/2020, 012/2020, 013/2020, 014/2020, 015/2020, 016/2020, 

017/2020, 018/2020, 019/2020, 020/2020, 021/2020, 022/2020, 023/2020. 

024/2020, 025/2020, 026/2020, 027/2020 e 028/2020. Ordem de serviço nº 
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01/2020. Decretos nºs 1.238/2019, 1.240/2019, 1.241/2019, 1.242/2019, 

1.243/2019, 1.245/2020 e 1.247/2020. Sr. Presidente dá início ao Pequeno 

Expediente onde cada bancada têm o espaço de 5 minutos para falar sobre o 

que foi lido. Sem manifestações. Sr. Presidente dá início ao Grande Expediente 

onde cada bancada tem espaço de 15 minutos para falar sobre qualquer 

assunto. Concede a palavra ao Vereador Nelsi Ribeiro, ele parabeniza o 

trabalho realizado pelo poder público em nosso município, agradece também, 

ao Covatti Filho que juntamente com a bancada do PP conseguiram verbas 

para o calçamento da rua Carlos Vieira. Agradece ao Prefeito, por atender uma 

indicação sua que solicitou calçamento até o subposto da Comunidade do 

Chimarrão. Dentre tantas outras obras feitas por essa administração. Em 

especial, agradece a parcela de participação da bancada do MDB que aprova 

sempre os projetos. Por último, diz que a Comunidade de São José, a qual 

receberá as redes de internet. Sr. Presidente concede a palavra ao Vereador 

Natalício, ele disse que esteve falando com o Prefeito, e que dia 16 vai sair a 

licitação para perfurar o poço na Comunidade de Capão Grande. Fala também, 

que até o final deste mandato o afasto sairá de André até a propriedade do 

Beto Jacques. Sr. Presidente concede a palavra a Vereadora Cleonice, ela 

agradece pelo atendimento de sua indicação, qual seria de colocar lombadas 

na frente da escola, devido ao alto risco de vida que alunos correm na saída e 

chegada. Sr. Presidente concede a palavra ao Vereador Leonardo, ele diz que 

está de volta ao município, agora com uma empresa na área de mecânica, diz 

que por um lado foi criticado; pois é ano político. Diz que seu pai possui uma 

empresa que presta serviços para a prefeitura, e que é aborrecedor a parte 

administrativa, cumprimento de horário é muito difícil, “matação” do tempo é 

enorme. Diz que hoje as 13:20hs quando prestava um serviço no parque de 

máquinas, tudo estava funcionando perfeitamente, pois contavam com a 

presença do Prefeito, em momento posterior a sua saída, ou que o Secretário 

não esteja tudo volta estagnar. Diz que pensa em montar um grupo e debater 
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esses fatores com o Prefeito. Todos sabem que não é um problema de hoje, 

contudo precisa ser resolvido ou amenizado. O Vereador Nelci Brancalione 

pede um aparte, ele diz que é muito difícil, problema de anos e que não será 

resolvido facilmente. O Vereador Leonardo retoma a palavra, diz que as coisas 

mudaram, os servidores necessitam apresentar um trabalho ágil e de 

qualidade. O Vereador Nelsi Ribeiro pede o aparte, ele diz que ao seu ver a 

mudança se inicia pelo acompanhamento dos Secretários aos servidos 

ordenados. O vereador Leonardo retoma a palavra e diz que presenciou a 

visita de Secretário na obra e o seu relato posterior, diz que quando está no 

local tudo certo, depois que sai de lá o servidor chega antes que ele no parque 

de máquinas. O Vereador José Luís pede o aparte, ele diz que devemos 

pensar no concurso público, pois as vezes que ou não quer o Prefeito nomeie. 

Se fosse terceirizado tudo seria melhor. A Vereadora Cleonice pede o aparte, 

ela diz que em setor é mais difícil ocorrer esse desleixo; pois possuem tempo 

cronometrado, hora certa para entrar e sair, além de intervalos. E atualmente a 

Educação conta com o ponto, como também o posto de saúde, a prefeitura e a 

secretaria de obras. Ela relata que no posto de saúde, antes da implantação do 

ponto tinham inúmeros problemas a esse respeito, agora acredita-se não mais 

haver esse tipo de problema. O Vereador Leonardo retoma a palavra, ele diz 

que existe o ponto, mas o grande problema é a perda de tempo. Sem mais 

manifestações, Sr. Presidente dá início a Ordem do Dia, e pede ao Secretário a 

leitura do primeiro item. Apresentação, discussão e votação do Projeto de 

Decreto Legislativo nº 01/2020 de 02 de março de 2020 que, “CONCEDE 

TÍTULO DE CIDADÃO EMÉRITO DE ANDRÉ DA ROCHA AO SR. SÉRGIO 

TADEU XAVIER DE MESQUITA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. Sr. 

Presidente pede a dispensa dos pareceres pelas bancadas. Com a dispensa 

dos pareceres pelos líderes das bancadas, Sr. Presidente coloca o projeto de 

decreto em discussão, e concede a palavra ao Vereador Edgar, ele diz que o 

projeto retorna, pois, a lei não permitia fazer ano passado. Diz que a 
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homenagem é por merecimento e não por ser anos eleitoral.  E por fim, fala der 

ser uma homenagem mais do que justa. Sem mais manifestações, Sr. 

Presidente coloca o projeto de decreto em votação que é aprovado por 8x0. Sr. 

Presidente pede ao secretário a leitura do segundo item. Discussão e votação 

do Requerimento nº 01/2020 de 20 de março de 2020 que, “SOLICITA 

SESSÃO SOLENE DE HOMENAGEM A JOEMAR JORGE VIEIRA JACQUES”. 

Sr. Presidente pede a dispensa dos pareceres pelas bancadas. Com a 

dispensa dos pareceres pelos líderes das bancadas, Sr. Presidente coloca o 

requerimento em discussão e concede a palavra ao Vereador Edgar, diz que 

por ser sobrinho do homenageado não pode ser autor da ideia, então solicitou 

a colega Cleonice que a fizesse. Diz também ser uma homenagem merecida, e 

que é possível a realização da sessão solene no mesmo dia. E pede apoio de 

todos. Sem mais manifestações, Sr. Presidente coloca o requerimento em 

votação que é aprovado por 8x0. Sr. Presidente pede ao Secretário que faça a 

leitura do terceiro item. Apresentação, Discussão e Votação do Projeto de 

Resolução nº 01/2020 de 04 de março de 2020 que, “REGULAMENTA A 

CONCESSÃO DE DIÁRIA A SER CONCEDIDA A SECRETÁRIA EXECUTIVA 

DA CÂMARA MUNICIPAL NOS TERMOS DO DECRETO LEGISLATIVO 

01/2014 DE 08 DE MAIO DE 2014, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. Sr. 

Presidente pede a dispensa dos pareceres pelas bancadas. Com a dispensa 

dos pareceres pelos líderes das bancadas, Sr. Presidente coloca o projeto de 

resolução em discussão, sem manifestações. Sr. Presidente coloca o projeto 

de resolução em votação que é aprovado por 8x0. Sr. Presidente coloca em 

votação o adiamento da sessão ordinária do dia 18 de março de 2020 para o 

dia 19 de março de 2020, por motivos de compromissos dos vereadores. O 

adiamento é aprovado por 8x0. Sem mais manifestações, Sr. Presidente, em 

nome de Deus dá por encerrada a sessão e convida a todos para a próxima dia 

19 de Março de 2020 às 19 horas. Para constar eu José Luís Vieira de 
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Mesquita lavrei a presente ata que após lida e aprovada será assinada por mim 

e demais colegas vereadores. 

 

José Luis Vieira de Mesquita                             Miguel Luis da Silva Ribeiro 

         Primeiro Secretário     Presidente 
 

- Natalício Noé Borges (Vice-Presidente): 

- Nelci José Brancalione (Segundo Secretário): 

- Leonardo Rodrigues Stella: 

- Nelsi Paulo Ribeiro da Silveira: 

- Mauri Machado Schimanoski:  

- Edgar José Jacques Vieira: 

- Cleonice Martins: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


